
  

 
ATA DA 21ª REUNIÃO DA CÂMARA TÉCNICA DE ASSUNTOS IN STITUCIONAIS. 
 
Data: 12 de agosto de 2020. 
Horário: 14h30 
Local: Reunião Remota (Microsofit Teams) 
 

I. PRESENTES 
 
Membros da CT-AI: 

• Álvaro Yanagui (DAEE/Secretário Executivo Adjunto do CBH-PP);  
• Mário Totti (CDRS); 
• Mylenni G. Lima Sugui (DAEE);  
• Ricardo Firetti (APTA); 
• Roberto Tadeu Miras Ferron (SINTAEMA); 
• Roberto YassuoShirasaki (Rotary Club de Álvares Machado); 
• Ronaldo Luiz Nascimento (Município de Teodoro Sampaio); 
• Marcelo Gomes de Oliveira Neias (AEAAPP); 

 
Diretoria CBH-PP 

• Sandro Roberto Selmo (DAEE/Secretário Executivo do CBH-PP); 
 
Convidados: 
 

• Erivelton Roberto de Godoy (DAEE); 

II. PAUTA DA REUNIÃO 
1. Aprovação da ata da reunião anterior; 
2. Continuidade das discussões sobre revisão/alteração do Estatuto do CBH-PP; 
3. Outros assuntos; 
4. Encerramento. 

 

III. RELATO DOS RESULTADOS 
1. Início: Com a palavra o Sr. Sandro Roberto Selmo, Secretário Executivo do CBH-1 
PPcumprimento a todo, apresentou os informes da Secretaria Executiva do CBH-PP, e 2 
devido à urgência de ser tratado o assunto sobre a devolução/cancelamento de 3 
empreendimentos indicados ao FEHIDRO/2020, de acordo com o Ofício 4 
SECOFEHIDRO/421/2020 de 04/08/2020, o Sr. Sandro propôs que fosse incluído na 5 
presente pauta a discussão da Minuta da Deliberação AD REFERENDUM CBH-6 
PP/212/2020, de 12/08/2020, ficando os demais assuntos da pauta para uma próxima 7 
reunião. Sendo assim, o Sr. Ronaldo Luiz Nascimento, Vice-Coordenador da CT-AI, 8 
colocou em apreciação a proposta do Sr. Sandro, onde todos os presentes manifestaram-9 
se de acordo com a proposta de alteração de pauta. 10 
2.Discussões referente a Minuta da Deliberação Ad r eferendum CBH-11 
PP/212/2020:Com a palavra, o Sr. Álvaro Yanaguiprocedeu a leitura da referida Minuta, 12 
exibiu a mesma para que os presentes a acompanhassem, e deu esclarecimentos sobre a 13 
urgência do assunto. Posteriormente, o Sr. Sandro comentou sobre o saldo dos recursos 14 
do CFURH e também dos recursos da COBRANÇA. Em seguida, o Sr. Álvaro finalizou a 15 
apresentação da Minuta da Deliberação, dando esclarecimentos sobre os cálculos 16 
realizados tendo em vista a devolução dos empreendimentos indicados ao FEHIDRO/2020, 17 



  

e após discussões e contribuições, ficou acordado sobre o texto da Minuta sobre o 18 
cancelamento dos projetos devolvidos, e que os empreendimentos do Município de Tarabai 19 
e de Presidente Venceslau, os quais constavam como suplentes na Deliberação AD 20 
REFERENDUM CBH-PP/211/2020 de 17/07/2020, ficassem aprovados para o 2º período 21 
de indicações ao FEHIDRO/2020, bem como o remanejamento do empreendimento do 22 
município de Presidente Prudente, sendo cancelado da indicação com recursos da 23 
Compensação Financeira pelo Uso do Recursos Hídricos (CFURH) no primeiro período e 24 
indicado para o 2º período de indicação através dos recursos da Cobrança pelo Uso dos 25 
Recursos Hídricos.  26 
3.Encerramento: Tratados todos os assuntos da pauta,o Sr. Ronaldo Luiz Nascimento, 27 
vicecoordenador da CT-AI agradeceu a presença de todos e encerrou a reunião. Nada 28 
mais havendo a tratar, eu, Mylenni Guerra Lima Sugui, Secretáriaad-hoc, encerro esta ata 29 
que, após lida, se aprovada, será assinada por quem de direito. Presidente Prudente, aos 30 
12dias do mês de agosto de 2020. 31 
 
 
 
 
 

_____________________ 

Mylenni Guerra Lima Sugui 
Secretária “ad hoc” da CT-PAS 

_________________________ 

Ronaldo Luiz Nascimento 
Vice coordenador da CT-AI 


